

# Rechazan la muerte de un puma en Villa Caro, Norte de Santander

Corponor reportó este miércoles la muerte de un puma en zona rural de ese municipio e hizo un llamado a sus habitantes a reportar los conflictos que se presentan con los animales.

Redacción Ambiente

06 de marzo de 2024 - 08:23 p. m.



Guardar

0



Corponor abrió una investigación, en conjunto con la Policía, para determinar cómo murió el animal.

Foto: Corponor

La Corporación autónoma regional de la Frontera Nororiental (Coponor) reportó

este miércoles la muerte de un puma (*Puma concolor*) en una vereda del municipio de Villa Caro, Norte de Santander. Pobladores de la zona, asegura la Corporación, habrían matado al animal.

“Corponor no tolerará actos como estos que atentan contra la vida de nuestras especies de fauna silvestre y por ello hacemos un llamado a la comunidad para que ante cualquier conflicto con especies de felinos lo reporten a la Corporación para brindarles acompañamiento oportuno”, señaló el director de Corponor, Rafael Humberto Camacho, en un comunicado.

---

#### Vínculos relacionados

- [\*Otra deuda con las mujeres: reconocer su aporte en la conservación de la biodiversidad\*](#)
- [\*Lo que dejó el debate de control político sobre la protección de tiburones en Colombia\*](#)
- [\*Cámaras trampa captaron a dos pumas y un jaguar en zona boscosa de Buenaventura\*](#)

Estos felinos, al igual que los jaguares o los ocelotes, hacen parte de los mayores depredadores del continente. Su presencia es fundamental en ecosistemas andinos, pues son reguladores de población de muchas especies, como los roedores.

Sin embargo, por la pérdida de bosques y la expansión de la agricultura, estos animales se han quedado sin hábitat en muchas partes, y suelen entrar en contacto con las personas por la cercanía que generan sus actividades.

Ese contacto es conflictivo cuando, por ejemplo, al no tener presas suficientes en un bosque deteriorado, los pumas salen a cazar animales de granja, como las vacas o los chivos.

“En Norte de Santander se ha presentado conflicto entre seres humanos y pumas

debido a que al ser un depredador tope y por la pérdida de biodiversidad dada en muchos municipios del departamento, estos han llegado a atacar animales domésticos como ganado ovino y caprino, aunque prefieren especies silvestres como venados, armadillos, coatis y otros”, explicó la subdirectora de Recursos Naturales de Corponor, Sandra Milena Gómez Peñaranda, en el comunicado.

La Corporación hizo un llamado a los habitantes de la región a reportar los conflictos que se presenten con los animales con el fin de intentar solucionarlos antes de que se presenten casos como el de este puma que habría muerto a manos de los habitantes de la vereda.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

## Plan Básico

Suscripción digital por un mes

**\$10.500** COP

Suscríbete

Acceso permanente a [elespectador.com](#), eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

### Por Redacción Ambiente

#### Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Ambiente

Puma

Corponor

CAR

Animales >